

El Partido Popular denuncia el deterioro y falta de mantenimiento de las instalaciones deportivas en Altea

Alex Mulet "Compromis per Altea descuida nuestras instalaciones deportivas"

Tenemos unas instalaciones que carecen en general de mantenimiento y de un buen cuidado de ellas. Se puede contemplar en los pabellones, como el pabellón Garganes en el que el techo se cae a trozos, siguen habiendo goteras, solamente se ha cambiado el suelo de dicho pabellón. En el pabellón Palau dels Esports ocurre más o menos lo mismo, lleno de goteras que han estropeado el suelo de parqué, por esa razón está en mal estado y aunque hemos recibido una subvención de Diputación de Alicante para solucionar y mejorar las pistas deportivas, realmente el problema esta en el techo, en las goteras que hacen que el suelo se hinche y conlleve sustituirlo, y sobre eso ni se ha pensado.

Alex Mulet, edil Popular, manifestaba "Otro buen ejemplo en la zona exterior viene siendo el skatepark, un skatepark abandonado, sin mantenimiento y peligroso para cualquier niño. Si se considera que este lugar de ocio para los jóvenes no es adecuado, proponemos que al igual que en otros municipios se dote al nuestro de una zona para este tipo de actividad y en buenas condiciones, no es de recibo abandonar lo que hay y no dar alternativas. Es cierto que el nuevo paseo a veces parece una pista de skateboard por su diseño, pero no es la que nuestros jóvenes deberían disponer".

También hay que destacar otro de los ejemplos de peligrosidad en el exterior de las instalaciones deportivas como son los grandes tornillos que hay sujetando los postes de la red de protección, unos tornillos de unos 5-6 centímetros que sobresalen y que cualquier niño jugando cerca le puede ocurrir una desgracia. Deberían cubrirse y asegurar que no sean un peligro.

Y si hablamos de los vestuarios en el pabellón Garganes están olvidados, donde las manivelas de las duchas se caen a trozos, donde algunos grifos ni tiran agua y otros que para que te moje entero necesitas 30 minutos, los bancos de vestuarios rotos, podridos...Por eso pedimos nuevo mobiliario y que se reparen todos los desperfectos.

Todas estas situaciones son las que vivimos día a día los deportistas alteanos, hay que priorizar el deporte, en el programa de radio que se habló del deporte ya pedimos la creación del Consell del deporte en Altea, pero para que sea dinámico y no solo para titular de prensa como pasa con la mayoría de los constituidos en este ayuntamiento que después quedan en un cajón o para la foto del concejal de turno.

El Partido Popular de Altea considera que el deporte es salud, que es una buena base para la convivencia, trabajo en equipo y disciplina, factores cada vez más olvidados en nuestra sociedad y por ello hay que darle el apoyo necesario así como dotar y mantener las infraestructuras necesarias para ello tanto en Altea como en Altea la Vella.

Altea, 20-11-2023